

琵琶湖放射能汚染調査



琵琶湖放射能汚染調査
—2014年1月
地下水は重要な水源——
嘉田知事
本年1月17日、滋賀県琵琶湖環境科学
研究センターと滋賀県防災危機管理局原
子力防災室へ調査、嘉田由紀子滋賀県知
事と懇談。
調査では、内藤研究センター長や調査
官及び県原子力防災室に、直接お話を
お聞きしました。ス

ライドを用いた説明
では驚きの事実が。
放射能汚染の拡散は、
琵琶湖の表流水だけ
ではなく、湖底に沈殿
することで、どのような環境変化を起こ
すかは、全く未知数、
今後の重要な調査テーマに。この調査結果
を踏まえ嘉田由紀子滋賀県知事は、「水
源は多様で分散型が大事。地下水は重要な
水源で、その有無は今後の行政施策に
大きく影響する」と語られました。

80日から60日間、
飲用できずの可能性
——
近畿各府県、市町村は、
独自水源確保へ検討に
——
滋賀県は昨年11月
18日、福井県内にある大飯、高浜等の原子力発電所が、福島第一原発と同様の事故を起こした場合、琵琶湖にどのような影響があるかの調査結果を公表。緊急時の場合で10日から7日間飲用停止もあります。

聞は「平常時の状態に戻るには、80日」「60日間要する」と報じました。

——平成26年3月議会
予算特別委員会で
明らかに——
開浄水場休止、
根拠はどこにもなかつた
——
1 水質悪化——裏付ける水質検査報告書はない
2 老朽化、経費増大——根拠を示す資料はない
3 休止決定は、水道部の上位計画「中・長期整備事業計画」に違反している。

——
議会決定は、
住民合意が前提だった
——
開浄水場休止提案は、足掛け8年た
ち、「休止する合理的理由がない」と
して住民はいまだに合意していない
——
休止の議決経過を見れば、住民合意が
きていない以上、撤回すべきものです。

平成26年3月議会報告

1. 地方分権の具体化へ、自治基本条例制定について
2. 脱原発 独自に原子力防災対策の検討が必要——安定ヨウ素剤備蓄を
3. 琵琶湖放射能汚染調査ふまえ、地下水源50%確保を
4. 観光振興は、お茶と水、歴史と文化の宇治ブランド、アピールを

平成26年3月議会は、2月20日開会、3月28日閉会までの間、宇治市の新年度予算と方針を審査しました。

わたくしは、社会議員団としての代表質問や予算委員会審査を通じて、住民のための市役所のあり方、少子化、高齢化を踏まえた財政規律の中期的見通し、原発災害に対する市独自の取り組みの必要性、琵琶湖の放射能汚染調査を踏まえ、飲料水の確保と地下水源を50%まで拡充する重要性等を取り上げました。



木村正孝市議 議会報告

「水・地域・絆」を大切に
するまちづくり



事務所 〒611-0026
宇治市開町25-2
電話&Fax 43-0166
090-7758-7352
携帯電話 0774-20-8747

(1) 第12616号 [1970年4月8日第三種郵便]



安定ヨウ素剤の備蓄を原発事故に 社会議員団「宇治も安全でない」

では、宇治市にも影響が出る。安全ではないという認識を持つべき。安定ヨウ素剤の備蓄が必要だと提案した。澤畑危機管理監は、現時点で備蓄等の対応は必要ないとしました。

木村議員は原発事故を検証したもの。京都府地域防災計画でU.P.Z.緊急時防護措置が定められており、それを実施すれば、市への影響は定かではないと述べた。岸本上下水道網は瀬田川より下流の予測をさす。桑田管理者は「水道事業会計を圧迫させない限り、存続はない」と述べた。

河川水、地下水、雨水などを組み合わせる仕組みを改めて作る必要がある。地下水は特に重要なことは周知の事実。50%まで拡充を検討されたい。

問 河川水、地下水、雨水などを組み合わせる仕組みを改めて作る必要がある。地下水は特に重要なことは周知の事実。50%まで拡充を検討されたい。

問 江戸時代から安土桃山時代まで続く宇治茶の歴史性や七銘園七名水さらに朝日焼きといいう特徴をいかし茶業振興につなげるべきではないか。宇治茶の中でも重要なものと認識している。

答 宇治茶の歴史文化の中で七銘園、七名水については、宇治茶が天下一の茶になつていつく歴史的な背景において大変重要な資源を発掘し、光を当てていらっしゃる。宇治市観光振興計画においても、まだ埋もれている観光資源を活用できるか研究を進めていく。